

# KIM

## Koptu Siswoyo Anjangsana Ketempat UMKM Pengrajin Kayu

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

May 19, 2022 - 23:09



*Langsa - Salah satu cara menjaga menjaga kedekatan dan keharmonisan dengan warga binaanya, Babinsa Koramil 23/Langsa Timur Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Siswoyo melaksanakan anjangsana ketempat Usaha Mikro Kelas Menengah (UMKM) Bapak Sofyan pengrajin kayu di Desa Alue Pinang, Kecamatan Langsa Timur, Kota*

Langsa - Salah satu cara menjaga kedekatan dan keharmonisan dengan warga binaanya, Babinsa Koramil 23/Langsa Timur Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Siswoyo melaksanakan anjongsana ketempat Usaha Mikro Kelas Menengah (UMKM) Bapak Sofyan pengrajin kayu di Desa Alue Pinang, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa, Kamis (19-05-2022).

Anjongsana merupakan salah satu sarana Babinsa untuk mempererat tali silaturahmi dan menjaga hubungan harmonis dengan warga binaannya, sehingga dalam menjaga keamanan di wilayah terjalin kerjasama yang kuat antara Babinsa dan warga di wilayah.

Demikian disampaikan Babinsa Koramil 23/Lgst Koptu Siswoyo, yakni tujuan Babinsa melaksanakan anjongsana dengan warga adalah untuk mempererat tali silaturahmi, menyamakan persepsi serta kerjasama yang erat dalam rangka mewujudkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat, sejatinya TNI adalah dari Rakyat dan kembali untuk Rakyat.

“Sebagai seorang Babinsa, harus bisa membangun komunikasi yang kuat dan erat bersama masyarakat sehingga akan menumbuhkan hubungan yang erat antara TNI dan Masyarakat. Selain sebagai kegiatan bhakti TNI pada kegiatan karya bhakti, kegiatan komsos dapat juga dijadikan sebagai wahana untuk membina warga masyarakat,” ucapnya.

Dia juga menjelaskan, selain bersilaturahmi, Babinsa juga dapat belajar bagaimana untuk dapat menjadi pengrajin kayu yang baik, dimana Bapak Sofyan juga mengarahkan dan tak segan-segan mengajari saya. Menurut beliau untuk menjadi pengrajin kayu tidak sulit yang penting ada kemauan, telaten dan mempunyai peralatan yang mencukupi.

“Melalui kegiatan anjongsana ini, saya mendapatkan manfaat yang besar dapat bergaul dengan warga masyarakat sehingga saling kenal dan mendapatkan ilmu tentang pertukangan. Dengan harapan kedekatan Babinsa dengan warga binaanya akan lebih dikenal dan lebih dekat,” tutupnya.